

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-05-06-41]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, March 24, 2006 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 24 mars 2006 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

E. Abergel
B. Ballanger
J.-C. Bouhénic
D. Clipsham
C.-A. Dehaney
G. Ewen
F. Kay
S. Langlois
H. E. Masry
A. McGaughey
G. Moyal
M. Roy
B. Singer
C. Vant

M.-C. Aubin
J. Bergeron
P. Bourdin
C. Coates
R. Despatie (Chair/Président)
Y. Frenette
S. Kirshbaum
M. Lavoie
D. Mazzeo
K. McRoberts
D. Olin
A. Sangster
D. Spring

A. Avolonto
F. Boudreau
G. Bowers
E. Corcos
J. Drexler
M. Kant
J. Kowal
J. Martel
I. McDonald
J. Michaud
R. Perin
C. Santini
D. Uritescu

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

2. Minutes of the previous meeting

- **February 24, 2006 – [FC-05-06-33]**
 - One amendment was made - page 2, under “Inquiries and Communications – Principal’s remarks”, last line of the 2nd paragraph “applications will be **closed** soon”

The amended minutes were **approved**.
(Corcos/Kant)

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 40.

2. Procès-verbal de la séance précédente

- **24 février 2006 – [FC-05-06-33]**

Un amendement est fait en page 3, sous « Communications et questions diverses – Remarques du principal », dernière ligne du 2^e paragraphe - lire : « les candidatures seront bientôt **fermées** »

Le procès-verbal tel qu'amendé est **approuvé**. (Corcos/Kant)

3. Matters arising from the minutes

F. Boudreau introduced the new Glendon Research Officer, Alexandre Brassard.

4. Inquiries and Communications

▪ Principal's Remarks

The Principal noted that Glendon was able to maintain all its 8 seats on Senate. He observed the importance for Glendon to fill up the Senate Executive position and hoped that a volunteer would come forward.

The Principal also reported on the followings:

- the success of the "semaine de la francophonie" and thanked Martine Rheault for coordinating the events.
- Louise Lewin has agreed to stay on as Associate Principal (Student Affairs) for another term.
- he met with the VP Students, Rob Tiffin and there has been an indication that admission at Glendon should be in good shape for the coming year.
- a Presidential Search Committee Forum is scheduled for Friday, March 31, 2006 from 11 am to 1 p.m. He encouraged everybody to participate in this important debate.
- the Provincial budget delivered the long-awaited transit extension to York University and sustained higher education support.

In reply to a question raised by Professor Ian McDonald concerning the situation of students who cannot apply for the Governor General medal because of their participation in exchange programs, the Principal noted that he would check into the issue and report back.

3. Questions dérivant du procès-verbal

F. Boudreau présente le nouveau responsable du Service de la recherche, Alexandre Brassard.

4. Communications et questions diverses

▪ Remarques du principal

Le principal note que Glendon a pu maintenir ses 8 sièges au sénat. Il fait remarquer l'importance pour Glendon de combler le siège vacant au Comité exécutif du sénat et espère qu'une personne se portera volontaire.

Le principal signale également les points suivants :

- le succès de la semaine de la francophonie et il remercie Martine Rheault d'avoir coordonné les événements.
- Louise Lewin a accepté de rester en tant que Principale adjointe (services aux étudiants) pour un autre mandat.
- Il a rencontré le vice-président (étudiants), Rob Tiffin et il semblerait que les admissions pour Glendon s'annoncent bien pour l'année prochaine.
- un forum organisé par le Comité de sélection d'un président ou d'une présidente est prévu pour le vendredi 31 mars 2006 de 11 h à 13 h. Il encourage tout le monde à participer à cet important débat.
- Le budget provincial a annoncé le prolongement longtemps attendu des transports en commun jusqu'à l'Université York ainsi que le maintien du soutien pour l'enseignement supérieur.

En réponse à une question posée par I. McDonald concernant la situation des étudiants qui ne peuvent pas postuler pour la médaille de la Gouverneure générale en raison de leur participation à des programmes d'échanges, le principal déclare qu'il va examiner la question et faire un rapport à une date ultérieure.

5. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

- Changes to requirements – Law and Social Thought – FC-05-06-35

E. Corcos presented proposal contained in document FC-05-06-35. Following a short discussion, the question was called and the proposal was approved as submitted.

(b) Curriculum

G. Ewen presented the submissions from the following departments:

- Computer Science – FC-05-06-36 – the course was **approved** as submitted.
- Economics – FC-05-06-37 – the courses were **approved** as submitted.
- History – FC-05-06-38 – the submissions were **approved** as submitted.

(c) PPC

- **Proposal for the creation of a Department of International Studies** – [FC-05-06-38]

C. Coates introduced the proposal and moved for its approval. He was seconded by S. Kirschbaum.

In response to concerns raised about the consultation process and the late circulation of the documentation Y. Frenette reassured members of Council that all necessary consultation had been done and that the documentation had been circulated electronically at the beginning of the week.

5. Rapports des comités permanents

(a) CNAP

- Changements aux exigences – Droit et pensée sociale – FC-05-06-35

E. Corcos présente la proposition contenue dans le document FC-05-06-35. Suite à une brève discussion, on passe au vote et la proposition est approuvée telle que soumise.

(b) Programmes d'études

G. Ewen présente les soumissions des départements suivants :

- Informatique – FC-05-06-36 – le cours est **approuvé** tel que soumis.
- Économie – FC-05-06-37 – les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Histoire – FC-05-06-38 – les soumissions sont **approuvées** telles que soumises.

(c) CDP

- **Proposition pour la création d'un département d'Études internationales** – [FC-05-06-38]

C. Coates soumet la proposition et demande son approbation. Il est secondé par S. Kirschbaum.

En réponse aux inquiétudes soulevées à propos du processus de consultation et de la diffusion tardive de la documentation, Y. Frenette rassure les membres du Conseil que toutes les consultations nécessaires ont été faites et que la documentation a circulé électroniquement au début de la semaine.

Y. Frenette then briefed Council on the nature of the proposal and highlighted the evolution of the programme since its creation. He noted that the change would give the International Studies at Glendon and York more visibility and bring more administrative efficiency.

The question was then called and the proposal was **approved**.

▪ **General Education – Criteria –**
[FC-05-06-39]

C. Coates introduced the proposal and moved for its approval. He was seconded by J. Michaud.

Concerns were raised about the motions as presented and the criteria outlined for the courses to be identified as General Education courses.

I. Roberge gave an outline of the rationale that motivated PPC to produce the criteria. He noted that the present motion build up on the one approved by Faculty Council on December 10, 2004 asking Departments and Programs to present by April 20, 2006 a list of courses they wish to offer under the heading of General Education. PPC has had consultation with CASTL and the Curriculum Committee. The set of criteria identified in the document is based on the general consensus following the survey carried in April-May 2005 addressed to all Faculty members. The criteria will serve as a tool for the Curriculum Committee to assume its responsibility to review, assess and decide whether courses classify as General Education courses. He noted that the process will allow certain housekeeping to be done and to move forward the reform of General Education at Glendon.

Y. Frenette présente ensuite la nature de la proposition au Conseil et souligne l'évolution du programme depuis sa création. Il note que le changement donnera aux Études internationales à Glendon et à York une plus grande visibilité et plus d'efficacité administrative.

On passe ensuite au vote et la proposition est **approuvée**.

▪ **Éducation générale – Critères –**
[FC-05-06-39]

C. Coates soumet la proposition et demande son approbation. Il est secondé par J. Michaud.

On exprime quelques inquiétudes à propos de la proposition et des critères proposés pour les cours qui seront identifiés sous la rubrique de l'Éducation générale.

I. Roberge donne un aperçu des motifs qui ont motivé le CDP à établir ces critères. Il note que la présente motion est basée sur celle qui a été approuvée par le Conseil de la faculté le 10 décembre 2004 qui demandait aux départements et aux programmes de présenter d'ici le 20 avril 2006 une liste des cours qu'ils souhaitent offrir sous la rubrique de l'Éducation générale. Le CDP a consulté le CNAP et le Comité des programmes d'études. Les critères identifiés dans le document sont basés sur le consensus général qui a suivi l'enquête menée en avril-mai 2005 et adressée à tous les membres de la faculté. Les critères vont servir au Comité des programmes d'études pour assumer sa responsabilité en ce qui concerne la révision, l'évaluation des cours et pour décider lesquels seront classés sous la rubrique de l'Éducation générale. Il note que le processus permettra d'opérer une certaine gestion interne et de faire progresser la réforme de l'Éducation

As some members expressed their confusion about the document as presented, D. Clipsham, seconded by D. Olin moved that the motion be tabled to the next meeting. The question was called and the motion was defeated (10/13).

The question was then called to approve the proposal as presented and the motion **carried** (16/7)

(d) **Nominating Committee**

D. Clipsham presented the updated report contained in document FC-05-06-40.

Further nominations were asked from the floor of Council. Nominations were then closed and the following were acclaimed.

CASTL: A. Avolonto, A. Benessaieh, S.Langlois and G. Mianda

Curriculum: M. Lavoie

Committee on Enrolments: A. Benessaieh and M. Lesage

Nominating: M. Lesage

Petitions: V. Hildebrand and J.-P. Thomas

PPC: M. Lavoie

Research Grants: J. Rivest, V. Hildebrand and E. Roventa

T&P: I. Roberge

Members of Council were reminded that the call will remain open for the Glendon Standing Committee positions that had not been filled as well as for the position on the Senate Executive Committee.

6. **New Business**

There was none.

7. **Adjournment**

The meeting adjourned at 3.40 p.m.

générale à Glendon.

Comme certains membres expriment leur confusion quant au document tel que présenté, D. Clipsham, secondé par D. Olin, demande que la motion soit reportée à la prochaine réunion. On demande le vote et la motion est rejetée (10/13).

On demande alors le vote pour approuver la proposition telle que présentée et la motion est **adoptée**.(16/7)

(d) **Comité des mises en candidature**

D. Clipsham présente le rapport mis à jour du comité des mises en candidature contenu dans le document FC-05-06-40.

On demande s'il y a d'autres mises en candidature, puis l'on déclare close la période de mise en candidature. Les personnes suivantes sont élues :

CNAP : A. Avolonto, A. Benessaieh, S.Langlois et G. Mianda

Programmes d'études : M. Lavoie

Comité chargé du recrutement et de la fidélisation : A. Benessaieh et M. Lesage

Mises en candidature : M. Lesage

Pétitions : V. Hildebrand et J.-P. Thomas

CDP : M. Lavoie

Subventions de recherche : J. Rivest, V. Hildebrand et E. Roventa

Promotion et permanence : I. Roberge

On rappelle aux membres du Conseil que les mises en candidatures resteront ouvertes pour les sièges encore vacants au sein des comités permanents aussi bien que pour le siège au comité exécutif du sénat.

6. **Affaires nouvelles**

Il n'y en a aucune.

7. **Ajournement**

La séance est levée à 15 h 40.